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      Аннотация

    
        
          В данной работе будут обобщены и систематизированы литературные данные об анализе серы в нефтепродуктах и  методики  определения серы и сернистых соединений в нефтепродуктах. Проанализированы  технические   характеристики анализаторов серы в нефтепродуктах АСЭ-2 и АСВ-2 (производства РФ НПП «Буревестник»),  Спектроскана S (производства РФ НПО «Спектрон») и Horiba (производства Японии). Определены метрологические характеристики рентгенофлуоресцентных анализаторов с помощью стандартных образцов серы в нефтепродуктах. Будет разработана методика измерения серы в нефтепродуктах  для анализатора серы АСЭ-2 на основе ГОСТ 32139-13. Проведиена опробование разработанной методики на АСЭ-2 с помощью стандартных образцов.
        

        
          ˆIn this work we will be compiled and published data on the analysis of sulfur in petroleum products and methods for determination of sulfur and sulfur compounds in petroleum products. Analyzed specifications sulfur analyzer for petroleum products ATU-2 and DIA-2 (produced in Russia SPE "Petrel"), the S (produced in Russia NGO "Spectron") spectrometers and a Horiba (Japan production). Metrological characteristics defined XRF analyzers using standard samples of sulfur in petroleum products. Method of measuring sulfur in petroleum products will be developed for sulfur analyzer ATU-2 on the basis of GOST 32139-13.Provediena testing techniques developed at the ASE-2 using standard samples.
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